

L'Arabie Saoudite entreprend une opération terrestre contre le Yémen



Sanaa, 4 mai, (RHC-Telesur). Des troupes saoudiennes et d'une coalition d'ingérence ont débarqué dans la ville d'Aden, au sud du Yémen, pour entamer une opération terrestre suite aux bombardements intenses contre ce pays.

Même si Riad a annoncé en avril dernier la suspension des attaques aériennes, les bombardements continuent sur plusieurs villes yéménites. À tout cela, s'ajoutent les opérations actuelles contre les Houthis du mouvement Ansar Alah.

Des données du Bureau de l'ONU pour la Coordination des affaires humanitaires, révèlent que plus de 2000 personnes sont mortes depuis le début de l'agression saoudienne contre Sanaa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54811-larabie-saoudite-entreprend-une-operation-terrestre-contre-le-yemen>



Radio Habana Cuba